



AUTOMÒBIL
CLUB
D'ANDORRA



Àlex Bercianos: Vamos a Valls con ganas de hacer un buen rally.

Àlex Bercianos-Adrià Aragó (Citroën C2 R2 Max) estarán entre los equipos que el próximo sábado (día 6) disputarán el III Rally ciudad de Valls, prueba válida para el Campeonato de Catalunya de la especialidad. El piloto del Automóvil Club de Andorra (ACA) acude a la cita, organizada por la Escudería Costa Dorada, con el ánimo de protagonizar una buena actuación que siga alimentando el optimismo del equipo de cara a próximos retos de un nivel más exigente.

Los organizadores del rally, Escudería Costa Dorada, han preparado un recorrido en el que han incluido, de forma parcial, especiales de gran tradición en el mundo de los rallies.

Así por ejemplo, el bucle inicial, a superar en dos ocasiones, estará formado por La Riba (9,82 km) y Mot-ral (9,80 km). En la sección final de la competición, los obstáculos que deberán superar los equipos participantes serán: Querol (6,26 km), Sta. Perpétua (8,46 km.) y Vallespinosa (6,80 km).

El recorrido total del rally será de 213,02 km, de los que 60,76 km serán de velocidad, repartidos entre las 7 especiales.

El piloto andorrano se enfrenta a la tercera prueba de esta temporada y las sensaciones al volante han ido evolucionando de manera positiva, así se expresaba: ***Como novedad en Valls quiero mencionar que saldré a competir con Adrià (Aragó), el copi con el que compartí mi trayectoria inicial en el mundo de la competición. De cara a esta carrera me encuentro más seguro y con más confianza. Mejorar el ritmo, es decir, estar más cerca de los que me superaron en el Empordà, es uno de nuestros objetivos.***

Para Bercianos, correr el Valls de este año tiene una motivación añadida, así lo contaba: ***Es una prueba con siete especiales cronometradas, algunas de ellas se habían corrido en la prueba del mundial hace años, para mi es un aliciente más. El próximo jueves empezaremos los reconocimientos, supongo que nos encontraremos carreteras con buen asfalto y cunetas sin trampas escondidas... de todas maneras veremos cual será la realidad.***

El Rally Ciudad de Valls 2012 se iniciará a las 12h00 del próximo sábado (día 6) en el podio situado en el Paseo de la Estación de la localidad de Tarragona. El final está previsto a partir de las 20h19 del mismo día y en la misma ubicación.

Servicio de prensa.

